



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 733
14 de agosto 2015

Profesionales ratifican su visión social

Cuarenta y seis birretes fueron lanzados al aire en la ceremonia de incorporación de la Carrera de Trabajo Social de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Central del Ecuador. Luego de tres meses de trabajo en el desarrollo de la tesis, los profesionales cumplieron su objetivo de entregar la investigación sobre temas en género y derechos humanos.

Con un emotivo mensaje, Soraya Carranco, directora de la Carrera, señaló la importancia de actualizar los conocimientos en los estudiantes con enfoque científico-humanista, por medio de la investigación, planificación y servicios sociales que ha caracterizado a esta casa de estudios.

En medio de aplausos, fue momento oportuno para resaltar el aporte de docentes y administrativos en la formación de profesionales con alto nivel académico. Así, la Universidad Central del Ecuador educa a los nuevos actores que aportarán al área de las ciencias sociales.

